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31. Protokoll vom 18.01.2012, 19:00 Uhr      Arbeitskreis 1 
im Vereinsheim Riedsend               Öffentlichkeitsarbeit 
 
anwesend: AK 1 Regina Ohnheiser, Jürgen Krell,  

AK 2 Alexandra Lutz 
AK 3 Stefan Lernhard, Bernhard Lernhard, Michael Stegmiller 
AK 4 Christian Bader, Johann Gerbing 
AK 5 Dieter Wahl 
AK 6 Patrizia Baumeister 
AK 7 Silvia Bihler 
Herr Hübl, ALE 
Frau Petra Zimmermann, Architektin, ALE 
Herr Daurer, Frau Baumstark, Ingenieurbüro 
Herr Bürgermeister Otmar Ohnheiser 

 
TOP  1. Maßnahmenkatalog 

2. Feuerwehr Alt- oder Neubau 
 

1. Maßnahmenkatalog 
Der Maßnahmenkatalog soll von allen Arbeitskreismitgliedern bearbeitet 
und überprüft werden. Die Vorentwurfsplanung des Ingenieursbüros geht 
Mitte März an die Arbeitskreismitglieder und an das ALE. Der 
überarbeitete Entwurfsplan wird dann bis 25.05.2012 vom Ingenieurbüro 
Daurer im ALE eingereicht.  
Die Veröffentlichung des Maßnahmenkatalogs auf der Homepage wird 
wieder aufgehoben.  
 
2. Feuerwehr Alt- oder Neubau 
Michael Stegmiller gibt einen kurzen zeitlichen Rückblick über die 
Planungen für ein neues Feuerwehrhaus. Der Standort des 
Feuerwehrhauses an der Bank wurde diskutiert. Zudem soll der 
Kindergarten auf dem gleichen Grundstück gebaut werden. Bedenklich 
ist dabei die gleiche Zufahrt für den Kindergarten, die Parkplätze und das 
Feuerwehrhaus. Verschiedene andere  Grundstücke aus dem 
Gemeindegebiet Villenbach wurden noch angedacht.  
 
Nächster Sprecherstammtisch: 04.04.2012 um 19:00 Uhr beim Wipfler in 
Villenbach, die Gemeinderäte werden dazu eingeladen (Bürgermeiser 
Othmar Ohnheiser). 
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Alexandra Lutz, Schriftführerin AK 1 


